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В частности, комментатор «Матч ТВ» ответил на мнение о том, что спортивные шоу со
звездами привлекают больше внимания, чем обычные соревнования.

«Лыжи со звездами соберут ноль без палочки на любом канале! И биатлон со звездами
тоже! Рейтинг будет только у прыжков на лыжах со звездами с трамплина К-120!

Нам нужен нормальный спорт, вернуться на международный уровень необходимо,
пытаться и все делать для этого! И будут рейтинги!» – написал Губерниев в своем
телеграм-канале.

С 2022 года российские лыжники и биатлонисты не допускаются до соревнований под
эгидой международных федераций.


